

# Modelo de Kolb: Aprendizaje a través de la experiencia

Kolb (1984) citado en EduTrends (2015) plantea el siguiente modelo del aprendizaje a través de la experiencia.



Experimentación  
Concreta: Implica  
compromiso  
sensorial y emocional  
del estudiante.

Experimentación  
Reflexiva: Implica ver,  
escuchar y discutir la  
experiencia.



Experimentación  
Abstracta: Fase de  
reflexión profunda,  
que integra teorías y  
conceptos en el  
proceso de  
aprendizaje.



Experimentación  
Activa: Es la fase del  
hacer, donde la  
experiencia se pone  
a prueba en un  
contexto específico.

